
Anfrage und Antrag zum Fahrradstellplatz Mariengymnasium 

 

Sehr geehrter Herr Ambrosy, 

bitte geben Sie uns einen Sachstandsbericht zur Fahrradabstell-Situation am 
Mariengymnasium (Eindrücke zu Situation und Vorgeschichte vermitteln ein 
Wochenblattartikel und ein Facebook-Eintrag auf Jever aktuell Politik dazu von heute 
- beide beigefügt). 

Die Freien Bürger beantragen, die Abstellsituation hier nachhaltig zu verbessern: 
mehr Platz, mehr Standsicherheit, Überdachung. 

 

Freundliche Grüße 
Janto Just 
Freie Bürger 

 


